



Alexei Smirnov war am 24. Mai 1955 in der Stadt von in der Nähe von Moskau gelegenem Dedovsk geboren. Er bereute am 20. Mai 1973. 1976, direkt nach der Armee, wurde er getauft. Seit 1978 nahm er aktiv am Jugendministerium teil. Er ist verheiratet und hat sechs Söhne.

Seit dem 24. März 2010 ist er der Vorsitzende der russischen Baptistvereinigung.

1. Unverzeihlichkeit

2. Zeugnis.

3. Geistig gesunde und einflussreiche Kirche

4. Drei Zeichen der gesunden und einflussreichen Kirche

5. Praktische Fragen des Dienstes der Kirche

6. Fragen und Antworten

7. Warum ich Baptist sind.